

Eindhoven, den 31.01.2023

JUSTIZ STATTET 23 JUSTIZVOLLZUGSANSTALTEN IN NORDRHEIN-WESTFALEN MIT 25 COWIN-DEESKALATIONS-SYSTEMEN AUS

Einjährige Pilotphase zeigt signifikante Senkung der Arbeitsbelastung auf Abteilungen für psychisch erkrankte Insassen

- **Deutsches Justizministerium installiert in Nordrhein-Westfalen in 23 Justizvollzugsanstalten in der Abteilung für psychisch erkrankte Insassen CoWin-Deeskalationsmedienwände.**
- **Die Installation ist das direkte Ergebnis einer erfolgreichen Pilotphase von einem Jahr in zwei JVs in Dortmund und Iserlohn.**
- **CoWin von Recornect erleichtert die Arbeit von Krisenabteilungen erheblich durch die effektive Kombination von Deeskalations-Hardware und -Software.**

CoWin ist eine interaktive Medienwand, die den höchsten Sicherheitsanforderungen von Justizvollzugsanstalten entspricht und für eine schnellere Deeskalation bei Menschen in Krisen sorgt und in vielen Fällen präventiv wirkt. Dadurch nimmt der Druck auf Krisenabteilungen erheblich ab, sowohl für die Insassen als auch für das Personal.

Die GRASPTM-Software, mit der das CoWin-System ausgeführt wird, ist in verschiedenen Sprachen verfügbar. Psychisch erkrankte Insassen in einer Krisensituation können daher in ihrer eigenen Sprache mit dem Justizpersonal kommunizieren, was sich während der Pilotphase als sehr wertvoll auf dem Weg zur Genesung erwiesen hat.

Das deutsche Justizministerium hat daher aufgrund dieser Ergebnisse, nach einer erfolgreichen Pilotphase von einem Jahr, beschlossen, insgesamt 25 CoWin-Deeskalationssysteme von Recornect anzuschaffen/kaufen. Die Medienwände werden auf den Abteilungen für psychisch erkrankte Insassen in Nordrhein-Westfalen installiert.



ÜBER COWIN

Die CoWin-Medienwand von Recornect ist ein mehrfach ausgezeichnetes Deeskalationstool für (Krisen-) Abteilungen innerhalb von psychiatrischen und justiziellen Einrichtungen. CoWin („Communication Window“) ist eine einzigartige Kombination aus jahrelanger Praxiserfahrung in der Psychiatrie, High-Tech-Engineering und fortgeschrittener GRASP-Software. Durch das persönlich abgestimmte Angebot auf der Medienwand kritische in Krisen schneller Kontakt zu sich selbst.

ÜBER RECONNECT

Reconnect wurde von Pflegefachleuten und Ingenieuren mit jahrelanger Praxiserfahrung in der psychiatrischen Pflege gegründet. Zusammen mit einer Gruppe von Experten mit Erfahrung arbeiten sie an Bottom-up-Lösungen zur Verbesserung der psychiatrischen Pflege, der Pflege für Menschen mit geistiger Behinderung und der Pflege in justiziellen Einrichtungen. Das Ziel von Reconnect ist es, gesellschaftliche Lösungen anzubieten, die auf innovativen Techniken basieren und klinische Lösungen ersetzen sollen.

Notiz für die Redaktion, nicht zur Veröffentlichung

Link zu Quellen- und Bildmaterial:

[Box-Link zu Bildmaterial](#)

Für weitere Informationen können Sie Kontakt aufnehmen mit:

Pressekontakt Bundesministerium der Justiz:

pressestelle@jm.nrw.de

Pressekontakt Reconnect:

Herr E. (Erik) Kuijpers, Gründer von Reconnect

erik.kuijpers@reconnect.com

Telefonnummer: +31 40 4100471 / Mobil: +31 6 51640640

www.reconnect.com

Allgemein:

Reconnect B.V. Scherpakkerweg 9, 5616HP, Eindhoven

Telefonnummer: +31 40 4100471

info@reconnect.com

www.reconnect.com